



3月がスタートしました。。年度末の月になりました。逃げ去るように過ぎた2月でした。寒波の影響で寒く、積雪が心配される日も数回ありましたが、子どもたちは元気よく登校しました。3月は、どの学年も締めくくりを意識して頑張りますので、ご協力をお願いします。

## <第3回学校運営協議会・児童生徒を守り育てる協議会・2月7日>

今年度最後となる、学校運営協議会・児童生徒を守り育てる協議会を行いました。児童生徒を守り育てる協議会では、学校での子どもたちの様子の共有及び通学路を含めた危険個所の確認をしました。皆で子どもたちが安全・安心に登下校できるようできるよう、それぞれの立場でできることを継続していきます。学校運営協議会では、コミュニティ・スクールとしての一年間の活動を振り返りました。今年度は、学校運営協議会委員をはじめ、地域や保護者の皆様に SSV(スクールサポートボランティア)の参加を呼びかけ、教科の授業のサポートや環境整備など様々な活動にご協力をいただきました。コミュニティ・スクールとしての取組が組織的に進み心強い1年でした。その後、学校評価(教職員自己評価、児童、保護者のアンケート)の共有を行い、ご意見をいただきました。学校運営協議会委員の方にも評価していただきました。1年間本当にありがとうございました。来年度もコミュニティ・スクールとして、豊岡小学校をよろしく願いいたします。



## <第3回資源回収・2月15・16日>

第3回資源回収を行いました。15日は企業回り、16日は地域の資源の回収でした。前回の資源回収から、3か月しかなかったこともあり、前回ほどの量はありませんでしたが、皆様のご協力のおかげで、無事、資源を回収を終えることができました。収益は、いつも子どもたちの活動のために大切にに使わせていただいています。育豊会執行部の皆様、施設部員の皆様、保護者の皆様、手伝ってくれた児童の皆さん、本当にありがとうございました。



今年度も、育豊会の皆様、学校運営協議会委員の皆様、そして地域の皆様に支えられ、学校運営がスムーズに進みました。感謝の気持ちで一杯です。今年度残りの1か月、そしてこれからもよろしく願いいたします。

